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ostacolano da anni l 'applicazione del nuovo 
regolamento ostetrico, ormai imperiosamente 
richiesto da gravi ragioni di scienza e di 
umanità, come è già notorio per la gene-
rosa insistenza di illustri scienziati e per 
voti unanimi di Congressi. 

<? Gatti ». 

« I l sottoscri t to chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro dei lavori pubblici per 
conoscere se sia lecito ai poteri dipendenti 
di risolvere intorno a linee ferroviarie e 
procedere ad appalti quando nel merito pen-
dono interpellanze sulle quali il Governo si 
è riservato di rispondere. 

« Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle poste e elei telegrafi, sul pessimo 
servizio delle vetture postali nella provincia 
di Girgenti, e quali provvedimenti intenda 
prendere contro quei funzionarii che non 
hanno eseguito le sue disposizioni - promesse 
allo interrogante - per migliorare quel ser-
vizio ». 

« De Michele-Ferrantelli». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sui casi recenti di Pa-
lermo sul contegno della polizia, la cui bru-
ta l i tà — personalmente constatata dal sot-
toscritto — ha generato grave scempio e 
luttuosi eventi su popolazione inerme e pa-
cifica. 

« F e r a ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell 'interno sulla necessità di ri-
gorosa sorveglianza sugli asili infantili pri-
vati ove avvengono fatti turpissimi, come 
in quello delle Consolate di Milano. 

« Romussi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sulla violenta repres-
sione avvenuta in Palermo il 18 luglio 1907 
e sui provvedimenti necessari per evitare si-
mili stragi ed assicurare l 'osservanza della 
legge. 

« De Luca Ippolito ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sul contegno delle au-
torità politiche nei gravissimi fa t t i di Pa-
lermo. 

« Tasca » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno circa i dolorosissimi 
fatti di Palermo. 

« Di Trab is ». 
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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno per sapere se non ri-
conosca la necessità di provvedere ad una 
ordinata sorveglianza sugli is t i tut i e sulle 
case di ricovero ed educazione qualunque 
s i a l a loro denominazione. 

« Riccardo Luzzatto ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' interno per conoscere le ra-
gioni della mancata sorveglianza sull'Asilo 
del Viale Monza in comune di Greco Mila-
nese. 

« Albasini-S erosati ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell' interno sulla evidente viola-
zione della legge elettorale amministrat iva 
commessa a Garlasco (provincia di Pavia) 
dall 'adunanza dei presidenti, sostituendosi 
al Consiglio comunale nel decidere in me-
rito a questioni di eleggibilità e modificando 
il risultato del computo dei voti. 

« Montemartini ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell' interno per conoscere quali 
provvedimenti intenda adottare per impe-
dire il rinnovarsi dei deplorevoli att i di 
violenza, contro persone ed istituzioni, che 
da qualche tempo avvengono periodica-
mente in Milano, in occasione dei comizi e 
delle dimostrazioni di alcuni partiti politici. 

« Cornaggia ». 

4 II sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro del l ' interno circa la brutale ag-
gressione armata ordinata dal delegato di 
pubblica sicurezza Garannia contro la po-
polazione di Isola Liri, manifestante paci-
ficamente il suo giubilo per l 'esito delle 
elezioni amministrative. 

« Morgari ». 

« I sottoscritt i chiedono d ' in te i rogare il 
ministro dell ' interno per conoscere quali 
provvedimenti abbia adottato per accer-
tare le responsabilità dei luttuosi fa t t i , che 
commossero dolorosamente l ' i n t e r a citta-
dinanza, avvenuti in occasione di una di-
mostrazione popolare, f a t t a in Palermo il 
18 luglio 1907. 

« Di Stefano, Pipitone ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro delle finanze sul ritardo ingiustifi-
cato nell 'approvazione definitiva del pro-
getto dell'edificio doganale in Trapani dopo 
trenta anni di studi. 

« D'Ali ». 


